

Peringatan Hari Relawan Internasional, PMI Bali Gelar Kemah Bakti Relawan

Ray - BALI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 5, 2024 - 19:58



Relawan PMI.

BADUNG - Bulan Desember menjadi bulan yang spesial karena pada bulan ini tepatnya pada tanggal 5 Desember diperingati sebagai Hari Relawan Internasional atau International Volunteer Day yang diamanatkan oleh Majelis

Umum PBB melalui Resolusi 40/212 tertanggal 17 Desember 1985.



Pada peringatan tersebut, setiap orang di seluruh dunia yang telah mendedikasikan dirinya untuk pelayanan sukarela mendapatkan apresiasi dan ucapan terima kasih.

Dan pada bulan ini juga, Relawan PMI telah mendapat pengakuan dengan dinyatakan tanggal 26 Desember sebagai Hari Relawan PMI oleh Presiden RI Bapak SBY pada tahun 2005, tepat setahun pasca bencana Gempa-Tsunami di Aceh, sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan bagi relawan PMI dalam respon bencana tersebut.



Dalam dunia Kerelawanan PMI, terdapat dua aspek penting yang menentukan keaktifan relawan antara lain perekrutan dan penugasan relawan, serta dukungan dan mempertahankan keberadaan relawan.

Untuk itulah, pada momen Peringatan Hari Relawan Internasional dan Hari Relawan PMI dilaksanakan kegiatan Kemah Bakti Relawan (KBR) 2024 pada tanggal 4-6 Desember 2024 bertempat di Puri Bambu, Kecamatan Petang, Kabupaten Badung.

KBR merupakan bentuk komitmen PMI Provinsi Bali dalam melaksanakan manajemen relawan.



Ini merupakan pelaksanaan yang ke-6 kalinya dengan rangkaian perjalanan mulai dari Jembrana (2012), Jatiluwih-Tabanan (2015), Margarana-Tabanan (2017), SOS Children Village, Bantas-Tabanan (2019), Buyan-Buleleng/Kolaborasi (2022) dan tahun 2024 dilaksanakan di Petang – Badung dengan mengangkat tema “Act Locally, Impact Globally” yang berarti Tindakan yang dilakukan pada tingkat lokal, meskipun kecil atau terbatas dapat memberikan dampak yang lebih besar secara global.

KBR Tahun 2024 dilaksanakan melibatkan jajaran Pengurus, Staff dan Relwan PMI Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Bali dengan total sejumlah 200 orang.

Sedangkan Pembukaan dilaksanakan pada tanggal 5 Desember bertepatan dengan Hari Relawan dalam bentuk Apel Peringatan Hari Relawan PMI yang dihadiri oleh seluruh peserta KBR tahun 2024 beserta undangan dari lembaga dan instansi terkait.

Berbagai kegiatan dilaksanakan dalam kegiatan KBR tahun 2024 antara lain Apel Peringatan Hari Relawan, Pemberian Penghargaan Relawan, Pertemuan Forum Relawan (FOREL) dan Forum Remaja Palang Merah Indonesia (FORPIS), Sosialisasi Donor Darah, Pelatihan Pertolongan Pertama dan Pelatihan Pembuatan Eco Enzym untuk masyarakat, Kampanye Hijau dan Adaptasi Perubahan Iklim, kampanye Perlindungan, Gender dan Inklusi (PGI) sampai dengan Pemutaran Film dan Sharing Session respon Gempa Tsunami Aceh” seperti yang disampaikan Haji Agus Bambang Priyanto, SH dalam laporannya selaku Panitia KBR tahun 2024 dalam kegiatan Apel Hari Relawan PMI sekaligus

pembukaan KBR Tahun 2024.

Ketua PMI Provinsi Bali I Gusti Bagus Alit Putra dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan kemah bhakti relawan menjadi momentum istimewa bagi para relawan yang telah memberikan kontribusi nyata dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

“Apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para relawan atas dedikasi dan pengabdian yang diberikan kepada PMI dan semoga kegiatan KBR memberikan manfaat besar buat semua yang hadir dalam memperkuat semangat kemanusiaan” imbuhnya yang dilanjutkan membuka secara resmi kegiatan KBR tahun 2024.

KBR tahun 2024 telah dibuka secara resmi, dan Relawan PMI se-Bali tidak hanya menjadikan ajang KBR untuk berkumpul, namun juga untuk beraksi dalam bentuk aksi nyata di masyarakat di masyarakat. Selamat Hari Relawan PMI. (Tim)